

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

RECOMPOSITION

Suite à la vacance du poste de maire de Libreville, consécutive à l'incarcération de Léandre Nzue, le bureau du Conseil municipal sera recomposé, conformément à l'article 32 de la Loi organique N°1/2014 du 15 juin 2015 relative à la Décentralisation.

Page 5

ANNULATION

En trois mois d'activités, la Task force sur le règlement de la dette intérieure a annulé près de 100 milliards de francs de dettes douteuses et injustifiées, après vérification des documents administratifs et comptables des entreprises.

Page 7

COVID-19 : EN NET REcul

EN dépit du relâchement constaté dans le respect des mesures barrières, l'épidémie de Covid-19 est en net recul dans notre pays, six mois après son apparition. C'est le résultat des stratégies et moyens (humain, matériel, financier, logistique) déployés par les pouvoirs publics dans la prise en charge et/ou la prévention de la maladie. Reste à maintenir ces efforts pour éviter une nouvelle flambée.

Pages 2 à 4



POUR MOI QUOI...

Ça soulage d'apprendre qu'il y a une tendance baissière de la propagation de la Covid-19 au Gabon.

Ce n'est guère surprenant. Les mesures draconiennes mises en œuvre par les pouvoirs publics dont celle courageuse du Présida de restreindre les libertés fondamentales ont été payantes. N'en déplaie aux insatisfaits et autres oiseaux de mauvais augure qui implorent le Ciel pour que la situation soit désastreuse pour le pays. Le mauvais cœur...

Ils doivent être dans leurs petits souliers les mecs. Que n'ont-ils pas tenté pour saboter les initiatives du gouvernement en vue de freiner la propagation du coronavirus? Certes, au départ, leurs discours ont presque atteint leur but puisque les populations y ont adhéré en affichant des comportements inciviques. Mais, très vite, avec les mauvaises nouvelles qui parvenaient de par le monde, elle s'est vite ressaisie. Et les résultats parlent d'eux-mêmes. On a remporté la première victoire qui se traduit par un ralentissement de la pandémie. Et ce, grâce aux mesures courageuses prises par les pouvoirs publics. Notamment celle du Présida concernant la restriction des libertés. On se rappelle, celle-ci a soulevé un tollé parce qu'elle touchait aux acquis démocratiques de 1990. N'est-ce pas ce choix a été payant? Soyons donc confiants...

Maintenons le cap pour des victoires encore plus grandes. Car, seule la lutte nous libérera de cette pandémie sournoise et vicieuse qui n'a pas dit son dernier mot, quoi...

...**MAKAYA**

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES**

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit